
EDUARDO DIAZ : Nous allons commencer.

YEŞİM NAZLAR : Parfait. Nous allons commencer l'enregistrement de cet appel.

Bonjour ou bonsoir à tous. Bienvenue à cette réunion du leadership régional d'At-Large. Aujourd'hui, nous sommes le 16 septembre 2019. Il est 15:00 UTC.

Sur cet appel, nous avons sur le canal anglais Eduardo Diaz, Olivier Crépin-Leblond, Maureen Hilyard, Sébastien Bachollet, Daniel Nanghaka, Hanan Khatib, Satish Babu et Lianna Galstyan. Sur le canal espagnol, nous avons Sergio Salinas Porto et Harold Arcos. Nous n'avons personne sur le canal français. Nous avons reçu les excuses de Judith Hellerstein et de Wale Bakare. Et au niveau du personnel de l'ICANN, nous avons Heidi Ullrich, Silvia Vivanco, Alperen Eken et moi-même, Yeşim Nazlar.

Nous avons un service d'interprétation en français et en espagnol aujourd'hui. Nos interprètes d'espagnol sont Veronica et David et nos interprètes de français sont Claire et Jacques.

Avant de commencer, je vous rappelle que vous devez donner votre nom avant de prendre la parole pour la transcription et pour que les interprètes puissent vous identifier sur les différents canaux linguistiques.

Et maintenant, je vous donne la parole, Eduardo.

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

EDUARDO DIAZ : Merci. Bienvenue à tous. Est-ce que tout le monde est d'accord avec l'ordre du jour tel qu'il est d'abord ? Je m'excuse, il y a quelqu'un qui a pris la parole et nous n'avons pas compris.

ORATEUR NON-IDENTIFIÉ : Seun vient de prendre la parole et Seun nous indique qu'il vient d'arriver et de se joindre à notre réunion. Merci.

EDUARDO DIAZ : Merci Seun.

Je vais vous donner une petite idée de ce que nous allons discuter aujourd'hui. Nous avons une série d'actions à suivre que nous n'avons pas pu aborder lors de notre dernière réunion lundi dernier. Ce sont qui choses qui sont restées de Marrakech. Nous avons une question liée à l'ATRT3 et je pense que c'est important et Maureen va nous en parler. Il y a un point aussi concernant les membres individuels et les attentes, qui sera aussi abordé par Maureen. Ensuite, il y aura une mise à jour concernant le prochain programme des assemblées générales de RALO pour l'exercice fiscal 2021-2024. Et nous allons commencer à travailler sur l'ordre du jour de la réunion qui aura lieu à Montréal le 2 novembre. Est-ce qu'il y a des questions d'abord à ce propos ? S'il n'y a pas de question, nous allons revoir les actions à suivre que nous n'avons pas pu revoir la semaine dernière.

LACRALO doit considérer le plan de participation pour aller à RightsCon. C'est de nouveau une question qui intéresse surtout LACRALO. Mais

bon, je l'ai mise ici parce que je pense que toutes les régions sont peut-être intéressées pour savoir comment LACRALO va participer à cette réunion. Si Sergio est en ligne, est-ce que Sergio pourrait nous parler un petit peu des activités liées au futur RightsCon qui va avoir lieu ? Merci Sergio, vous avez la parole.

Je ne sais pas, Harold, si vous êtes sur cet appel ? Est-ce que vous pouvez m'entendre ? S'il vous plaît, est-ce que vous pouvez remplacer Sergio le temps qu'il se connecte ? Bien.

Nous allons continuer à avancer dans notre ordre du jour...

HAROLD ARCOS : Je m'excuse, j'avais des problèmes techniques. Maintenant, je peux parler si vous voulez.

EDUARDO DIAZ : Allez-y Harold.

INTERPRÈTE : Nous attendons qu'Harold prenne la parole.

HAROLD ARCOS : Pour la question du RightsCon, j'ai déjà parlé aux différents présidents des RALO. Sergio a rencontré Rodrigo de la Parra sur sa participation. Et comme cela a été dit, nous nous attendons à ce qu'il y ait une participation des ALS qui se trouvent au Costa Rica, qui est l'endroit où aura lieu cette réunion.

INTERPRÈTE : On n'entend plus Harold. Excusez-nous. Nous avons un problème technique.

EDUARDO DIAZ : Ce qu'Harold nous dit, c'est qu'il va contacter...

HAROLD ARCOS : C'est une réunion importante sur le problème de profil de participation de beaucoup d'ALS dans notre région. Cependant, toutes les ALS n'ont pas la possibilité de se rendre à cette réunion et d'y participer. C'est pour cela que nous pensons qu'il est très important d'être préparé pour participer à ce RightsCon, parce que c'est une étape importante au sein d'ICANN qui permet de créer un intérêt à ce sujet concernant le débat multipartite qui existe dans l'espace ICANN. Donc nous voudrions avoir la possibilité d'inviter une ALS, un représentant mais aussi plusieurs représentants et plusieurs ALS liées aux questions des RightsCon.

EDUARDO DIAZ : Merci Harold. J'ai une question à vous poser. Lorsque vous parlez d'envoyer des propositions, est-ce qu'ICANN envoie des propositions à RightsCon ? Est-ce que les représentants régionaux envoient des propositions à RightsCon ? Qui peut envoyer des propositions à RightsCon ?

HAROLD ARCOS : Je dirais que nos ALS qui sont actives dans ce thème et qui participent au programme de RightsCon peuvent faire des propositions, des présentations, tout cela dans le cadre de l'écosystème d'ICANN et de la participation à cet écosystème. Donc ce serait que RightsCon reçoive des propositions.

EDUARDO DIAZ : D'accord, c'est compris maintenant. Merci Harold.

La prochaine action à suivre concerne RightsCon toujours et concerne la discussion que nous avons eue à Marrakech sur laquelle ALAC et RALO veulent ou souhaiteraient collaborer aux futures activités de RightsCon. Est-ce que tout le monde sait d'abord de quoi il s'agit, ce qu'est RightsCon quand on parle de RightsCon ? Si je n'entends pas de réponse à cette question, je pense que tout le monde sait de quoi il s'agit.

Je voudrais maintenant savoir combien de RALO ont participé à RightsCon ? Maureen n'a pas l'air de savoir très bien ce qu'est RightsCon. Maureen, vous ne savez pas ce qu'est RightsCon ?

SATISH BABU : Eduardo, l'année dernière, j'ai fait des propositions à RightsCon qui ont été acceptées mais ils n'ont pas pu fournir de fonds. RightsCon est une conférence importante qui couvre des thèmes qui sont propres aux utilisateurs finaux et aux communautés. Par conséquent, je soutiens et je me joins à cette possibilité de collaborer au niveau des RALO, au niveau de l'ALAC pour soumettre une proposition conjointe à RightsCon.

EDUARDO DIAZ : Parfait. Donc ma question : est-ce que vous voulez envoyer des propositions ? Est-ce que vous voulez participer à cet évènement ? Est-ce que la participation à cet évènement est restreinte ?

SATISH BABU : C'est une participation qui est ouverte à moins que l'on cherche à obtenir des fonds de leur part. Il y a des boursiers. Si on ne peut pas payer son voyage, je leur ai dit que LACRALO allait envoyer quelqu'un à la réunion. Et si c'est le cas, nous pouvons soumettre une proposition pour savoir s'il y a des possibilités. En Amérique latine, cette réunion sera faite en espagnole et peut-être que nos amis de LACRALO pourraient y participer en notre nom.

EDUARDO DIAZ : Merci Satish. Est-ce que vous avez une idée de la façon dont RALO et l'ALAC pourraient collaborer ? Puisque c'est quelque chose qui se fait tous les ans et qui peut avoir lieu dans différentes parties du monde ; l'année dernière, cela a eu lieu en Tunisie par exemple. Donc je pense que nous devrions en reparler. Cela dépend de l'équipe, du lieu et du thème de la conférence. Il faudrait en savoir un petit peu plus sur ce thème pour savoir quelles sont les RALO qui sont intéressées et qui voudraient présenter une proposition conjointe. Merci Satish, c'est une bonne idée.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Il y a quelques années, RightsCon a eu lieu en Europe et nous avons utilisé les fonds de CROP pour pouvoir nous y rendre. L'année dernière, cela a eu lieu en Afrique, donc je crois que c'est AFRALO qui a fait

quelque chose et qui a envoyé un représentant à cette réunion. Cette année, c'est donc ailleurs. Chaque année, cette réunion a lieu dans un endroit différent. C'est bien de pouvoir coordonner et de se mettre d'accord entre les RALO.

Au niveau des dépenses et des financements, je pense que c'est CROP la seule possibilité. Donc c'est à la région dans laquelle le RightsCon a lieu de s'occuper de faire une demande au CROP. Et je pense qu'il y a un soutien de la part d'ICANN parce qu'ICANN se rend à RightsCon. Donc les fonds CROP sont utilisés pour des réunions dans lesquelles ICANN offre un soutien et c'est le cas puisque c'est une réunion à laquelle ICANN participe.

EDUARDO DIAZ : Heidi, allez-y.

HEIDI ULLRICH : Je vois qu'Harold a aussi demandé la parole, donc après Harold.

EDUARDO DIAZ : Donc Harold, allez-y.

HAROLD ARCOS : Merci Heidi de m'avoir laissé la parole.

Eduardo, je voudrais vous rappeler qu'actuellement, ICANN a une approche stratégique pour ce type de problèmes qui avaient l'air loin de notre écosystème auparavant, mais on se rend compte que RightsCon est aussi sponsorisé par ICANN depuis un certain temps. Donc ce serait

bien de regarder les possibilités qui existent d'obtenir des fonds ou une aide supplémentaire pour pouvoir inviter non pas une seule ALS mais deux ALS qui se sont proposées pour y participer. Cette fois-ci, RightsCon a lieu dans notre région et il y a plusieurs évènements, plusieurs activités et certaines ALS pourraient avoir accès à ces réunions. Donc il nous faudrait essayer d'avoir davantage de diversité dans notre région. Et nous voudrions que ces débats existent dans toutes ces réunions. Et c'est pour cela que je crois que nous avons besoin de soutien pour continuer et progresser non pas avec un seul participant mais avec plusieurs participants dans les activités comme RightsCon. Donc je pense qu'il nous faut voir notre budget pour les participations au niveau régional et pour que nos différentes RALO puissent se rendre à ces réunions.

EDUARDO DIAZ :

Merci Harold.

Je voudrais maintenant clore cette discussion et conclure.

HEIDI ULLRICH :

Très rapidement, je vois qu'il y a un intérêt dans toutes les RALO pour RightsCon. Donc c'est un petit peu comme ce que l'on fait avec les FGI. On peut suivre ce qui est fait à chaque année, qui y va, qui s'y rend et avoir plus d'informations et assurer un suivi sur les activités chaque année. Et deuxièmement, Harold, n'oubliez pas qu'en plus de CROP, LACRALO a également accès à des fonds discrétionnaires et cela peut être utilisé pour les représentants des ALS ou les représentants des

régions, par exemple au Costa Rica s'ils ont besoin juste d'une chambre d'hôtel ou de déboursier des frais administratif qui seront remboursés.

EDUARDO DIAZ :

Merci beaucoup Heidi. Et je crois que l'idée du wiki est une bonne idée. La manière dont je vois cela et dont je l'envisage, premièrement, vous pouvez être financé et y aller en tant que participant à la manifestation. Et comme l'a dit Satish, vous pouvez envoyer une proposition de présentation. Et à ce moment-là, vous pouvez essayer de trouver des bourses pour y aller. Si c'est au Costa Rica, ce sera dans la région LACRALO. Je ne sais pas exactement quand la prochaine est et où elle se tiendra. Dans tous les cas, nous devrions commencer à y réfléchir. Je crois que ce sera dans la région Asie-Pacifique. Il faut voir s'il y a d'autres régions qui seraient intéressées par un déplacement dans une autre région du monde. Restons actifs à ce niveau, continuons de débattre de cela, à en parler. C'est très bien de suivre la situation concernant RightsCon. Très bien.

Oui ?

HEIDI ULLRICH :

Eduardo, vous voudriez que LACRALO fasse un rapport d'activités sur ceci cette année ?

EDUARDO DIAZ :

Oui, absolument, sur ce point précis. On peut prendre une décision pour l'espace wiki. Et LACRALO va nous indiquer combien de personnes s'y rendront, quelles ont été les activités au niveau de RightsCon. Oui, très

bonne idée, c'est très bien. Plus on a d'informations, le mieux c'est. Et plus on peut collaborer entre nous, le mieux c'est également. Merci beaucoup.

J'ai Maureen, je sais, qui est avec nous. Mais il y a Sébastien aussi qui est avec nous. Sébastien, vous voulez prendre la parole ? Je ne sais pas si vous parlez Sébastien, en tout cas, on ne vous entend pas.

SÉBASTIEN BACHOLLET :

Merci beaucoup. Je ne suis pas vraiment prêt pour ceci, mais j'espère que chaque RALO a envoyé ses réponses à cette enquête. Cela a été fait d'une manière très ouverte sur un espace ouvert, donc tout le monde pouvait répondre à ces questions au nom des RALO. Je ne sais pas si c'était clair pour tout le monde, pour que nous puissions organiser peut-être un petit peu plus spécifiquement pour certaines RALO dans le cas où il n'y avait pas eu de réponse officielle de la part d'une RALO.

Je vois un message de [inaudible] qui dit que toutes les RALO ont soumis leur réponse de groupe. Je ne sais pas ce qu'il en est pour NARALO. On a rempli en ligne l'enquête. C'est pour cela que cela n'a pas été enregistré, je crois. On va devoir le refaire. Désolé de cela mais merci d'avoir répondu. Et j'espère qu'on sera en mesure de prendre en considération ces réponses. Merci du temps que vous avez passé, vous tous, à répondre à ces questions. Merci beaucoup.

EDUARDO DIAZ :

Merci Sébastien. Nous sommes ici pour vous aider et vous soutenir. Des questions sur cette enquête ATRT3 ? Olivier, vous avez levé la main ? Vous voulez prendre la parole, Olivier ?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : C'est une main qui date un petit peu déjà.

EDUARDO DIAZ : Alors Maureen.

MAUREEN HILYARD : Merci Eduardo. J'espère que vous m'entendez bien.

Je voulais remercier les présidents des RALO et les personnes qui ont rempli cette enquête de l'ATRT3. Cela a été un petit peu lent au début mais ensuite, on a pu envoyer ces questionnaires et toutes les RALO ont eu des réponses à offrir. Elles sont toutes très différentes et c'est très apprécié. Il y a plusieurs membres de l'ALAC qui ont contribué également et j'espère que cela va être très utile pour l'ATRT3. Merci beaucoup.

EDUARDO DIAZ : Merci Maureen.

Maintenant que je vous ai au micro, est-ce que vous voulez, Maureen, poursuivre avec le prochain point à l'ordre du jour concernant la réunion d'ICANN66 et les activités ATLAS III ?

MAUREEN HILYARD : Oui, tout à fait.

EDUARDO DIAZ : Maureen, vous voulez qu'on mette cela à l'écran ?

MAUREEN HILYARD : Oui, ce serait bien. Voilà.

Cela, c'est ce qui a trait également à At-Large. Très bien. Nous avons donc cela.

INTERPRÈTE : Quelques interférences, nous nous excusons.

MAUREEN HILYARD : Samedi et dimanche, il y a plusieurs réunions qui sont extrêmement importantes. Nous avons notamment les leaders régionaux, nous avons la sensibilisation et l'engagement et des réunions des leaders de l'At-Large. Nous allons parler de politiques et d'autres points pendant ces deux jours, samedi et dimanche. Je crois que vous pouvez planifier autour, voir ce que à quoi vous voulez contribuer samedi et dimanche pour qu'on puisse vous soutenir et qu'on aborde bien les bons points. En fin de journée dimanche, nous allons avoir une séance de préparation pour ATLAS III pour les réunions avec le Conseil d'Administration et le GAC. C'est très important de faire 90 minutes mais il y a eu un petit changement dans l'horaire et je crois que cela va être un petit peu plus court. C'est extrêmement important néanmoins qu'on se prépare bien pour ce qui va se passer pendant la semaine avec ATLAS. Et David Kolb va nous expliquer cela ; ce sera notre invité.

Pendant la semaine, donc, il y a eu un changement de programme avec la cérémonie de bienvenue qui va être au début de la matinée lundi. Et

cela a eu un impact sur nos plans pour ATLAS. C'est une interférence avec nos séances qui étaient prévues en fait. Olivier et Eduardo avaient préparé quelque chose avec des séances plénières et des séances en petits groupes. Et je crois qu'on va réussir à revoir un petit peu nos horaires. Nous aurons une séance plénière tous les jours, des séances en petits groupes. C'est Olivier et Eduardo qui prévoient cela et l'organisent. Tout est coordonné en ce moment même. Je crois que ce qui va être important, c'est que nous avons un déjeuner ISOC pour At-Large et ATLAS. C'est une contribution dans laquelle on va parler. Je ne sais pas si on a eu le thème finalisé pour ce déjeuner de travail ISOC.

On continue à passer en revue notre ordre du jour. Je crois que le dernier jour, nous avons une séance conclusive à la fin de jeudi. Nous aurons une présentation d'ATLAS et ce sera extrêmement important aussi.

Ce que vous avez en vert également que vous voyez, c'est très important : ce sont des séances où on se retrouve, un peu de réseautage, de prises de contact au niveau de l'équipe de direction, les leaders entrants et sortants et en préparation à l'année 2020, des séances de développement de leadership At-Large qui sont en soirée.

Donc le programme d'ATLAS semble fantastique et je suis sûre qu'on va atteindre des résultats très solides et intéressants pour nous dans les années à venir. Merci. S'il y a des questions, je peux y répondre.

EDUARDO DIAZ :

Des questions pour Maureen ?

Pour être clair, je vois ces blocs. Ce n'est pas la première version. Cela fait des mois, cela fait trois ou quatre mois que l'on travaille à ce calendrier. Et il y a quelque chose de très vrai, cela va être très occupé, cette réunion, donc cela va représenter beaucoup de travail. Mais je serais très heureux d'y participer. Merci beaucoup Maureen. Il n'y a pas de questions ?

Donc nous allons pouvoir vous informer qu'à Montréal, l'effort de sensibilisation et d'engagement sera effectué à l'école américaine de gouvernance de l'internet. Deux jours avant la réunion de l'ICANN, nous aurons des étudiants de partout, des boursiers, des NextGen et des personnes, des individus qui sont intéressés par cela. Et en général, l'expérience que nous avons avec cette école américaine de gouvernance de l'internet, on l'avait déjà fait en 2018, au niveau de la sensibilisation, on a eu une ou deux ALS, au moins une ALS qu'on a pu recruter à NARALO notamment. Donc cela a été positif. C'est une très bonne manifestation de sensibilisation, pas seulement pour l'Amérique du Nord. Mais cette école, Glenn y travaille, cette école est très internationale. Donc cela va être excellent et intéressant.

Il y a d'autres RALO qui font des choses pendant l'ICANN66 ? Les autres RALO qui organisent quelque chose pendant la réunion d'ICANN66.

HEIDI ULLRICH :

Eduardo, une question. Dans certaines des RALO, il y a eu des discussions à ce propos et on espérait que toutes les RALO auraient un déjeuner ou un dîner informel avec leurs membres seulement. Et nous pensons que ce serait une bonne occasion pour vous de discuter, de mieux vous connaître et de penser à de futures actions au niveau des

ALS. Je pense qu'AFRALO cherche le créneau horaire qui leur permettrait d'organiser cela mais je crois que cela va être compliqué. Donc nous offrons une possibilité pour un dîner mercredi après la séance de networking. Cela peut être une bonne occasion pour organiser ce dîner informel.

EDUARDO DIAZ :

Mercredi, donc ce serait après la réception d'ATLAS III de réseautage au cours de laquelle nous aurons des vidéos et autres. Nous proposons qu'après ce cocktail, les membres de la région se réunissent pour avoir ce dîner.

Je voudrais savoir ce que les autres RALO pensent de cela. Qui paie ?

HEIDI ULLRICH :

Non, ce n'est pas nous qui allons financer ces repas. Ce que nous pouvons offrir, c'est qu'il y ait un membre du personnel de l'ICANN qui se rende au dîner ou au repas, qui participe, qui prenne des notes. Et nous pouvons vous proposer des restaurants mais ensuite, c'est un événement que vous devez vous-mêmes financer.

EDUARDO DIAZ :

Parfait, je plaisantais. Bien. Je voudrais savoir ce que les autres leaders des RALO pensent de cette idée maintenant. Et j'aimerais que vous preniez la parole. Satish, Sergio, je ne vois pas vos mains levées. Ça veut dire que vous êtes d'accord ou pas ? Bien, parfait. Donc la question que je vais poser est la suivante : est-ce que toutes les RALO sont d'accord pour organiser leur réunion pendant ICANN66 ? Si vous êtes d'accord,

mettez une marque verte à côté du nom du participant. Bien, Lianna, je vois, Olivier. Qui est-ce qui souhaite aussi organiser cette réunion ? Allez-y Heidi.

HEIDI ULLRICH : Je suis un peu surprise qu'il n'y ait pas davantage d'intérêt. Peut-être que NARALO a déjà beaucoup de choses à faire. En tout cas, dites-le nous, dites-nous ce dont vous aurez besoin pour vous réunir avec votre région. Peut-être que nous pouvons vous offrir une salle, peut-être pas avec un service mais peut-être vous pourrez organiser un repas vous qui permettrait de connaître les gens qui sont à la réunion. Je ne sais pas, je voudrais savoir d'abord ce dont vous aurez besoin.

EDUARDO DIAZ : Il y a plusieurs personnes qui ont dit qu'elles étaient d'accord : Sergio, Olivier, Satish, Lianna, Eduardo. Chaque région organisera son propre évènement, c'est cela ? Ce n'est pas toutes les régions. J'ai bien compris ? Donc les membres d'AFRALO, de LACRALO se réunissent. C'est cela, Heidi ?

HEIDI ULLRICH : Excusez-moi Eduardo, je n'ai pas compris votre question.

EDUARDO DIAZ : Ma question est la suivante. On va se rendre avec les membres de notre région à un endroit en particulier. C'est quelque chose de régional.

HEIDI ULLRICH : Oui, tout à fait. Je crois qu'on avait organisé cela à Porto Rico, donc on a fait des dîners de réunions régionales qui sont assez informelles, ce qui nous permet de réunir les gens. Cela fait peut-être beaucoup de monde mais ici, l'objectif, c'est de connaître les gens de la région dans ce cas-là.

EDUARDO DIAZ : Oui, je crois que c'est une bonne idée, il faudrait seulement le coordonner. Si les RALO pensent que c'est une bonne idée, elles peuvent réunir leur groupe et organiser cela après la dernière réunion de la journée. On a fait cela à Porto Rico avec les chapitres ISOC, je me souviens. Cela faisait beaucoup de monde et on s'était réunis. C'était ISOC qui nous avait invités, qui avait financé cette réunion, ce repas.

HEIDI ULLRICH : Je pense qu'on allait consolider un déjeuner mardi, donc vous êtes tous invités. Peut-être que vous pouvez vous réunir pendant ce déjeuner. Peut-être si vous ne voulez pas organiser un dîner, vous pouvez essayer d'organiser entre vous, de vous asseoir par région. Puis sinon, vous aurez plusieurs options, pauses-café, pauses de 16:00. En tout cas l'idée, c'est que tout le monde se connaisse, faire connaissance. Donc vous pouvez ne pas faire un dîner, vous pouvez faire seulement une petite réunion de façon à faire connaissance les uns avec les autres. C'est seulement une proposition pour vous aider à mieux vous connaître.

Sergio, vous avez la main levée, allez-y. Sergio, on ne vous entend pas.

INTERPRÈTE : Nous n'entendons pas Sergio.

EDUARDO DIAZ : Parfait. Sergio, quand vous êtes prêt, dites-le-nous et nous vous donnerons la parole.

Je pense que c'est une bonne idée. Nous allons trouver des créneaux horaires dans le programme.

SERGIO SALINAS PORTO : Est-ce que vous m'entendez ?

EDUARDO DIAZ : Allez-y Sergio, on vous écoute.

SERGIO SALINAS PORTO : Eduardo, je pense que c'est une très bonne occasion de se réunir ; c'est bien. Et en même temps, je pense que cela sera une occasion qui nous permettra de discuter au niveau de la région si nous voulons organiser un dîner informel au cours duquel nous pourrions parler ensemble. Et je pense que c'est quelque chose qui va être tout à fait positif. Peut-être que nous pourrions travailler au niveau de la région si nous avons une soirée de libre ou du temps libre pendant la réunion de façon à nous réunir et organiser notre discussion interne, ou au cours d'un repas aussi c'est possible.

EDUARDO DIAZ : D'accord. Nous allons laisser ce point de côté pour notre prochaine réunion. Nous en reparlerons pour voir ce que tout le monde veut faire. En tout cas, c'est une bonne idée. Je vais demander à tout le monde un

coup de main parce que je ne sais pas très bien comment les gens seront répartis lors de la réunion de Montréal. Peut-être que les gens de NARALO vont nous aider peut-être de façon à ce que si l'on veuille organiser quelque chose mercredi, on puisse le faire. J'espère que cela sera possible. En tout cas, nous verrons avec les membres de NARALO. D'après ce que je vois, la plupart des RALO sont d'accord avec cette idée.

HEIDI ULLRICH :

Parfait. Puisqu'on a un petit peu de temps, on peut demander aux présidents des RALO de travailler avec Gisella pour identifier des restaurants pas loin du centre où a lieu la réunion.

Je sais que la plupart des hôtels sont connectés au niveau du sous-sol. Montréal est une ville avec beaucoup de tunnels. Il y a des restaurants aussi dans ces sous-sols. Comme cela, on n'est pas obligés de sortir s'il fait froid. Et on peut voir avec le personnel de l'ICANN quels sont les restaurants qu'ils peuvent nous recommander. À ce moment-là, on vous fera part de ces détails, de ces informations.

EDUARDO DIAZ :

Parfait, merci beaucoup Heidi.

Nous allons continuer avancer dans notre ordre du jour. Et nous passons au point suivant que va aborder Maureen, qui est les ALS et les droits et les attentes concernant les membres individuels.

MAUREEN HILYARD :

Nous avons analysés les ALS, les critères et les attentes. Et il y a différentes perspectives. D'abord, on doit regarder quels sont nos attentes et les critères que nous souhaitons mettre en place. Ensuite, nous avons analysé ces points-là ; cela fait longtemps déjà que l'on travaille là-dessus, quelque chose qui pourrait être fait dans le cadre du programme de post-ATLAS une fois qu'on aura identifié nos ambassadeurs qui seront une partie importante du développement du travail que nous faisons avec ou sur les ALS puisque les membres vont participer à ce travail. En tout cas, les différents thèmes seront le point deux pour la révision d'ATLAS. Et il va y avoir une approche initiale de ces thèmes dans un document que Cheryl et son groupe sont en train de mettre en place. Et l'idée, c'est que les activités qui vont résulter de ce document, de ce travail, vont nous permettre de mettre en place une série de choses sur lesquelles nous devons travailler pour devenir plus efficaces.

Chaque RALO a ses propres thèmes concernant les critères et les attentes liés aux ALS. Donc je pense qu'accélérer un petit peu les choses au niveau des RALO serait une bonne chose. Donc accélérer les choses pour savoir comment est-ce que nous progressons après ATLAS, travailler par RALO, préparer les informations qui doivent être considérées par le groupe de travail pour savoir après ATLAS puisqu'il est important que les RALO sachent comment aborder toutes ces choses sur lesquelles nous devons nous focaliser en tant que membre At-Large et au niveau des ALS et des membres individuels.

Vous savez qu'APRALO par exemple a analysé cette question et on a déterminé quels étaient les impacts pour des règles de procédures. Et je pense que ce serait bien que les autres RALO associent ce travail de

façon à ce qu'on sache de quoi chaque RALO veut parler, sur quels problèmes chaque RALO veut se pencher et avoir un accord.

Voilà. Ce serait un petit peu tout ce que j'ai à vous dire pour vous donner une idée de la façon dont nous travaillons. Merci. Est-ce qu'il y a des questions ?

EDUARDO DIAZ :

Je crois qu'il faudrait définir un ensemble de règles et de procédures pour les ALS et les membres individuels dans toutes les RALO pour qu'ils comprennent bien leurs droits.

MAUREEN HILYARD :

Oui. C'est pour cela qu'il faudrait savoir quelle est la situation dans chaque RALO, quels sont les critères pour les ALS et pour les membres individuels, savoir quelle est la situation au niveau des RALO tout d'abord parce que je ne veux forcer personne dans le même modèle. On est tous différents. Et je crois qu'il faut voir ces différences, connaître ces différences et voir quels sont les points communs, voir ce qu'il y a à considérer en plus par rapport à l'individualité des RALO. Donc c'est vraiment tout ce que je peux dire pour le moment. Cela dépend du travail des groupes de travail de chaque RALO qui se penchent sur ces questions.

EDUARDO DIAZ :

Merci beaucoup Maureen. Qui est-ce qui va mener cela ? Un groupe de travail ? Est-ce que cela va être l'ALAC ? Comment est-ce que l'on va coordonner cela ? Parce que je sais qu'AFRALO va travailler demain, il y

a un groupe de travail demain. Pour moi, si on veut vraiment avancer et trouver les points communs que nous avons entre nous, il faut que ce travail soit mené.

MAUREEN HILYARD :

Cela se fait au niveau de l'ALAC parce que nous sommes un groupe de travail en tant que tel. Donc j'apprécie le fait que les RALO se penchent sur cette question parce qu'il se passe beaucoup de choses. Il faut commencer à étudier les questions dès maintenant parce qu'à la fin d'ATLAS, on va voir ce qu'ont fait les groupes de travail et ce sera très important d'être bien prêts en avance. Donc je vous félicite pour les RALO qui ont déjà commencé à travailler sur ces questions. Mais étant donné que cela va devenir une politique, pas une politique mais une politique organisationnelle si vous voulez à notre niveau, il est important que ce soit l'ALAC qui dirige cela. Cela fait partie de mes responsabilités et cela va être la force motrice du travail engagé. Et ma vision pour 2020, c'est de se concentrer plus sur les RALO. Nous avons nos ambassadeurs qui existent, nos ALS. Je crois que c'est au niveau des RALO que beaucoup de choses se passent et c'est important. On doit s'assurer que nos ALS et nos membres individuels bénéficient de tout notre travail, qu'ils soient efficaces et qu'ils se puissent mettre au développement de politiques de l'ICANN ou de développement de politiques organisationnelles au niveau de l'ALAC. Cela fait partie de nos efforts de sensibilisation pour qu'il y ait plus d'engagement de ces membres individuels. Il faut que le système soit en place si on veut que cela fonctionne et si on veut que chaque région travaille encore plus efficacement.

EDUARDO DIAZ : Merci Maureen. Est-ce qu'il y a des questions supplémentaires là-dessus ? Très bien. Oui.

ORATEUR NON-IDENTIFIÉ : Je voulais faire un commentaire à ce sujet. Pourquoi est-ce que c'est important ? Les RALO comme APRALO, LACRALO ont une réalité. Cela les force à réfléchir à ces problématiques, comment on accrédite les membres individuels, comment ils deviennent membres, quels sont leurs droits, leurs obligations, leurs devoirs. APRALO s'est posé la question du leadership, qui peut faire partie de l'équipe de direction et ainsi de suite. Donc les réalités, c'est que ce sont des cas d'études qui doivent être gérées par les RALO au niveau régional. Et cela leur permet de réfléchir à ces situations.

LACRALO par exemple a reçu des demandes de membres individuels mais LACRALO est en train de développer des règles pour qu'ils soient reconnus formellement en tant que membres individuels de LACRALO. Donc il y a une réalité sur le terrain et c'est très bien de manière organique que l'on travaille à ces questions. Et il est exact que les RALO ont beaucoup en commun.

EDUARDO DIAZ : Merci beaucoup Silvia. Est-ce qu'il est possible de mettre ces informations dans un endroit central ? Vous dites que LACRALO a déjà de très bonnes idées pour gérer les membres individuels ; cela pourrait être utile dans d'autres régions de savoir cela. Il devrait y avoir des échanges possibles entre les différents groupes régionaux. À EURALO,

c'est déjà très bien structuré, ces membres individuels. Nous, ce n'est pas si formel que cela pour nos membres individuels. Ils n'ont pas le droit de vote je crois. Je crois qu'on a besoin de plus de points communs, de renforcer nos points communs entre RALO pour que cela fonctionne mieux. Il va y avoir des différences évidemment dans chaque région mais je crois que les points communs doivent être soulignés.

Et cette question des règles et des procédures qui se pose toujours. Donc c'est important pour le travail que l'on fait avec les ALS, avec les membres individuels. On doit connaître pas les critères mais les attentes, quelles sont les attentes, quels sont les appels à l'action. Et parfois, cela peut prendre un an et l'on ne reçoit que peu de réponses. C'est une question compliquée, cette certification des membres individuels et des ALS. Que les ALS savent bien ce qu'elles doivent faire dans tous les cas de figure.

Sébastien, vous avez la parole.

SÉBASTIEN BACHOLLET :

Merci beaucoup. Nous avons un écho, je ne sais pas pourquoi. Un instant s'il vous plaît. Parfois, Zoom ouvre directement mon micro. Voilà. C'était de ma faute. Merci.

J'ai écouté ce que vous avez dit et j'espère vraiment que toutes les RALO, avant qu'elles changent leurs règles, réfléchissent à ce que fait EURALO et voient quel est le modèle que nous avons pour les utilisateurs individuels. N'hésitez pas à demander des conseils au président d'EURALO et renseignez-vous auprès des ALS. Voilà pourquoi nous pensons qu'il est important de parler avec des utilisateurs

individuels. Je suis prêt à vous aider si vous avez des questions. Et j'espère qu'avant d'avancer quelque chose de différent, vous pourrez voir un petit peu quel est le modèle que nous avons créé.

EDUARDO DIAZ :

Merci Sébastien. Est-ce qu'il y a d'autres questions par rapport à cela ? Très bien. Je suggère que nous gardions cela à l'ordre du jour parce que c'est un point très important sur lequel nous devons revenir à chaque fois pour qu'on s'assure que l'on parle la même langue, qu'on soit sur la même longueur d'onde. Je ne vois pas d'autres mains de levées, donc passons au point suivant.

Le calendrier des assemblées générales des RALO, années fiscales 2021-2024. Je crois que c'est Maureen qui va nous parler de cette planification, des assemblées générales également des RALO.

MAUREEN HILYARD :

Je crois que c'est plutôt Heidi qui va parler de cela. Elle a des informations à ce sujet.

HEIDI ULLRICH :

Ce n'est pas du tout une erreur. On a travaillé étroitement à ce calendrier. On a parlé à Marrakech de cela. On s'est rendu compte qu'il y avait ATLAS IV qui allait peut-être rentrer en ligne de compte comme on l'a vu avec LACRALO. Il y en a deux pendant l'année fiscale 2021. Et LACRALO va parler du budget aujourd'hui même. Ce ne sera pas en 2020 mais en mars 2021 lorsque l'on retournera à Cancun. Ensuite, nous aurons EURALO à l'EuroDIG. Avec Olivier, on a communiqué en fin de

semaine dernière. Il y aura un EuroDIG en 2020 mais cela, ce sera pour l'EuroDIG 2022. On ne connaît pas encore l'emplacement d'EuroDIG pour 2022 mais ce sera l'assemblée générale.

Ensuite, pour l'année 2020 à Seattle, nous aurons NARALO. Je suis de Seattle, donc j'aurai beaucoup de détails à vous donner sur ICANN72 en octobre 2021.

Et en 2023, nous aurons AFRALO et APRALO. On pense que ce sera au sommet africain de l'internet, qui est une longue réunion. Donc il faudra choisir une date pour cette réunion de juin 2023. Et ensuite, APRALO entre juillet 2022 ou peut-être 2023 au FGI régional pour l'Asie-Pacifique.

Pour 2024, on n'a encore rien de prévu et 2024, ce devrait être ATLAS IV également pour l'année fiscale 2025.

On a besoin d'un calendrier similaire comme celui qu'on avait eu pour le dernier cycle. C'est important pour le département des finances également qu'il soit au courant de cela.

Est-ce qu'il y a des questions sur le calendrier des assemblées générales des RALO ?

EDUARDO DIAZ :

Je crois que j'ai une question, Heidi. Cela, c'est la logistique des assemblées générales. Mais ces assemblées durent combien de temps ? Un jour ? Deux jours ?

HEIDI ULLRICH : Bonne question. Ce qu'on prévoit, deux jours et trois nuits. Par exemple EuroDIG, cela dure deux jours. Sébastien va s'occuper de cela. Il faudrait, je ne sais pas, peut-être une réunion de une heure, deux heures, trois heures qui rentre dans le calendrier d'EuroDIG. Par exemple LACRALO à l'ICANN au Mexique, vous pouvez avoir peut-être une journée entière de réunions. Cela dépend un petit peu du calendrier et de l'emplacement que vous allez choisir. Vous avez un soutien du personnel, trois membres du personnel. Et si vous avez cela pendant la réunion de l'ICANN, vous aurez beaucoup de membres du personnel de disponibles.

EDUARDO DIAZ : Heidi, j'ai une question là-dessus. Sergio, je vous donnerai la parole après.

HEIDI ULLRICH : Je crois que Sergio aussi a une question.

EDUARDO DIAZ : J'ai une question à vous poser. Après, on donner la parole à Sergio.

Au cours de ces réunions de deux, trois jours, il y a la réunion d'ICANN70 à Cancun. Donc il y a une assemblée générale trois jours avant la réunion d'ICANN.

HEIDI ULLRICH : Non, c'est pendant la réunion. Avant, il y a quelques temps, on faisait des réunions avant. Par exemple pour APRALO, on avait fait la réunion

pendant la réunion et je crois que la dernière réunion d'AFRALO aussi. Nous avons cette habitude maintenant. Nous allons voir. Mais en tout cas, les membres de LACRALO pourraient aller à une autre réunion d'At-Large. Mais je crois que c'est le comité de planification qui va s'occuper de cela.

EDUARDO DIAZ : Sergio, allez-y.

SERGIO SALINAS PORTO : Merci Eduardo.

Je voulais ajouter une chose qui est en ligne avec ce que vous avez dit. Je me demande, si nous utilisons les fonds d'ICANN pour notre assemblée générale, nos collègues qui viennent d'autres parties du monde ne pourront peut-être pas participer ; c'est quelque chose qui m'inquiète. Donc ma première question est : est-ce qu'il existe une possibilité pour que les membres des RALO puissent rester jusqu'à la fin de la réunion d'ICANN ? Et ensuite, est-ce qu'il y aurait la possibilité que ces membres participent aux différentes activités qui se tiendront, dans ce cas, pendant la réunion de Cancun ? Merci.

EDUARDO DIAZ : Heidi, vous pouvez répondre ?

HEIDI ULLRICH : Merci pour cette question, Sergio. Je pense que nous devons être juste envers toutes les RALO. Certaines des RALO vont choisir des réunions

plus courtes. On leur donne la possibilité de faire des choses pendant deux jours et trois nuits. Si on s'organise bien, on peut vraiment avoir une expérience de la réunion générale et des réunions d'At-Large. Mais je pense que cela sera un défi que tout le monde soit là pendant toute la réunion. Cela augmente énormément les coûts, donc je pense que si on fait une bonne planification, peut-être que cela évitera ce problème de coûts.

EDUARDO DIAZ : Allez-y Sébastien.

SÉBASTIEN BACHOLLET : Merci.

D'abord, je voudrais dire que je suis tout à fait d'accord avec ce que Sergio vient de dire. Et je pense que lorsque l'on a une réunion générale et que l'on organise une réunion de RALO pendant la réunion, il faut que tout le monde puisse assister à la réunion dans sa totalité. Sinon je pense que c'est dommage. Si on veut que les gens participent à ICANN, nous devons leur donner une possibilité de participer. Donc je pense que c'est obligatoire pour les personnes que nous faisons venir. Les coûts du voyage et des nuits additionnelles ne sont pas des coûts très importants. Et je dis cela tout en sachant que vous tenez énormément compte des dépenses. Je connais cette histoire de dépenses puisque j'ai été membre du Conseil.

Ensuite, deuxièmement, vous avez déjà décidé apparemment quand et où auront lieu les réunions des différentes RALO. J'espère que la prochaine fois, les présidents des RALO pourront participer à cette

discussion et que nous aurons le choix concernant le format de cette assemblée générale. Avant, nos réunions avaient lieu avant. Cela ne veut pas dire qu'il faille continuer comme cela. Il me semble me souvenir qu'à une époque, les réunions aussi étaient plus longues. En tout cas dans l'avenir, nous devons réfléchir à cela. Et le fait qu'il y ait davantage de membres, c'est une bonne chose. Par conséquent, nous devons les faire participer, ces nouveaux membres.

EDUARDO DIAZ :

Merci beaucoup Sébastien. Heidi est-ce que vous voulez ajouter quelque chose à ce que Sébastien vient de dire ? Je pense que la sélection de la date et de l'endroit où auraient lieu ces assemblées générales, on en a discuté déjà depuis plusieurs mois, plutôt un an même.

HEIDI ULLRICH :

Oui, on a planifié cela six ou neuf mois à l'avance. Je dirais à nouveau que si vous voulez changer les choses, on peut le modifier. Mais pour ce qui est des réunions d'ICANN complètes, on peut analyser cette question pour pouvoir faire une proposition et voir comment cela marche. Mais je dirais à nouveau que si c'est un forum politique ou si c'est une assemblée générale d'ICANN, ce n'est pas la même chose ; il y a une grande différence. Tout le monde peut comprendre cela. Donc je vais y réfléchir et voir ce que nous pouvons faire dans ce sens. En tout cas, j'ai entendu votre proposition et vos questions.

EDUARDO DIAZ :

Sébastien, vous voulez reprendre la parole ?

SÉBASTIEN BACHOLLET : Oui, je voudrais reprendre la parole.

Je voudrais m'excuser. Je serai probablement le prochain président d'EURALO et si nous pouvons parler de cela à l'avance, ce serait bien. J'espère que nous pourrions avoir la possibilité d'en parler même si à la fin, nous sommes tout à fait d'accord sur la décision que vous avez prise. Il y a certaines choses qui semblent apparemment avoir été déjà décidées à l'avance.

EDUARDO DIAZ : Pour EURALO, nous avons l'exercice fiscale de 2021, donc juin 2021 pour la réunion d'EURALO. Donc nous avons le temps d'organiser cela à l'avance. Bien. Je vous remercie pour votre question.

Le prochain point de notre ordre du jour concerne le programme pour la réunion des leaders qui va avoir lieu pendant la réunion d'ICANN66. Je propose que nous fassions cela entre nous. Il y a d'autres points de notre ordre du jour qui sont plus importants et je voudrais savoir ce qui se passe dans chaque région. Donc je suggère que pour ce programme, nous organisions cela ensemble et pas au cours d'une réunion en ligne. Si vous voulez, nous pouvons avoir une réunion après au mois d'octobre, mais c'est une réunion compliquée parce qu'il y a beaucoup de gens qui travaillent sur ATLAS III, donc c'est peut-être difficile d'organiser une réunion au mois d'octobre. Sinon, nous nous retrouverons tous lors de la prochaine réunion d'ICANN. Est-ce qu'il y a des commentaires là-dessus ? Est-ce que vous êtes d'accord ? À ce moment-là, nous allons organiser ce programme entre nous et non pas

au cours d'une réunion en ligne. Et notre prochaine réunion sera la réunion qui aura lieu le 2 novembre pendant la réunion d'ICANN66. Donc on est d'accord sur ce point-là, parfait.

Est-ce qu'il y a d'autres points à ajouter ? Est-ce que vous voulez discuter d'autres choses ? Si ce n'est pas le cas, je vous propose de déclarer cette réunion terminée. Et nous nous retrouverons lors des prochaines réunions. Merci, merci à tous. Au revoir.

YEŞİM NAZLAR:

Merci d'avoir participé à cet appel. Cet appel est maintenant terminé. Bonne journée à tous.

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]